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AMLO agradece a diputados por aprobar que Fuerzas Armadas sigan 
en las calles hasta 2028 

  

El presidente Andrés Manuel López Obrador agradeció a los diputados por aprobar el dictamen que 
mantendrá hasta 2028 la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública en México. 

Aprovecho para agradecerle a los legisladores porque ya se aprobó que la Guardia Nacional sea 
apoyada por la Secretaría de Defensa y de la Marina, que continúa siendo apoyada y que se fortalezca 
la Guardia Nacional”, dijo. 

En sesión presencial el miércoles en el Palacio Legislativo de San Lázaro, la minuta fue aprobada en lo 
general y en lo particular con la mayoría calificada de 339 votos a favor, 155 en contra y dos 
abstenciones, por lo que el proyecto de decreto se remitió a las Legislaturas de los estados y al 
Congreso de la Ciudad de México, para los efectos del artículo 135 constitucional. 

En la conferencia matutina de Palacio Nacional, López Obrador apuntó que este dictamen sobre las 
Fuerzas Armadas no significa militarizar al país, y arremetió contra quienes están en contra de esta 
iniciativa priista. 

“No es militarizar, que no quieran los autoritarios, ahora pasar como defensores de derechos 
humanos. ¿Qué hicieron los conservadores con el Ejército? utilizarlo para reprimir sin fundamento 
constitucional, de manera ilegal usaban al Ejército, a la Marina, para labores de seguridad pública y 
además sin respeto a los derechos humanos, son unos reverendos hipócritas”, argumentó. 

“Ahora que se hace una reforma constitucional y se pone el acento en la defensa de los derechos 
humanos, ahora se rasgan las vestiduras”, dijo. 

El mandatario mexicano reconoció la labor del secretario de Gobernación (Segob), Adán Augusto 
López, por la negociación para que se probara esta reforma tanto en la Cámara de Diputados como en 
el Senado de la República. 

“Imagínense lo que logró ayer (…) Adán, como secretario de Gobernación, va informando del porqué es 
importante esta reforma y sí, se tiene que apoyar a los Gobiernos estatales, municipales, para que sus 
policías garanticen la seguridad pública”, indicó. 

https://lopezdoriga.com/nacional/cdmx-volcadura-avenida-chapultepec-4-heridos/ 

 

 


